

Bericht zum Herbstausflug LCCE vom 13. September 2020

Bei schönem Wetter trafen wir uns beim Ebianum in Fisisbach, auch Baggermuseum genannt. Angereist waren 23 Mitglieder aus der ganzen Schweiz und eine Armada von Lincolns. **Auch durften wir unsere zukünftigen Neumitglieder Beat und Yvonne mit ihrem wunderschönen Town Car 1979 begrüßen.**

Unter der Führung von Marcel Hauser besichtigten wir das grosse Museum mit vielen Baumaschinen. Marcel erzählte uns die Geschichte der Firma Eberhardt vom Anfang bis heute, mit lustigen und interessanten Anekdoten, unter anderem über den Bau, einer 36 Km langen Strasse in Saudi-Arabien.

Sehr anspruchsvoll war natürlich auch der Rückbau der Sondermüll-Anlage in Kölliken. Heute beschäftigt die Firma Eberhardt 600 Mitarbeiter.

Leider reichte die Zeit nicht mehr die grosse Modellausstellung, die auch durch die Corona-Sorgen nicht einfach zu begehen waren. Die viele Modelle sind im Ausgang zu besichtigen was uns zeigte, dass dieser Bereich alleine ein Ausflug wert wäre.

Zum Abschluss gab es im Baggerstübli noch einen feinen Apero, vom Club spendiert.

Mit einer kleinen Fahrt dislozierten wir ins Restaurant Kreuz in Kaiserstuhl, wo wir unter den Bäumen in der Gartenwirtschaft unser bestelltes Mittagessen einnahmen. Und so hatten wir auch gemütlich Zeit, uns über allerlei zu unterhalten und wieder auf den aktuellen Stand zu kommen betreffend Lincolns. So verging die Zeit wie im Fluge und der Heimweg war bereits wieder angesagt. Es war ein toller und informativer Ausflug und wir möchten uns bei Susi bestens bedanken, für die Organisation dieses Anlasses.